

Vuitton à la mer

Hier matin, monsieur Perrec, pêcheur à la retraite, a remonté une bien étrange friture : chaussures d'un créateur italien, maquillage et maroquinerie de luxe...Au fond de la pochette Vuitton, se trouvaient les papiers d'identité de la propriétaire qui a été aussitôt convoquée par la gendarmerie locale. Cette dernière, ancienne star du 7ème art a déclaré avoir voulu renoncer à son style de vie qu'elle juge aujourd'hui contraire aux valeurs écologiques et environnementales portées par la cop 27.



Un triton médusé

A la rêv'maritime de Saint Malo, le numéro de rock du couple star « Rock la Biloutte » finit en queue de poisson suite à la dernière acrobatie de la danseuse. Cette dernière a vu sa jambe de bois et son œil en verre voler dans le public, blessant Mister Triton, roi du festival...totalement médusé déclarant : « Tout part à flot l'eau! »



Marée grise à l'EHPAD

Suite à des travaux d'installation de la fibre sur la commune de Croûtons-les-bains, une canalisation du tout-à-l'égout de l'EHPAD des Eaux-Claires a été malencontreusement arrachée. Arlette, 94 ans, témoigne : « J'étais assise sur mon balcon quand j'ai vu déferler une énorme vague d'eau noire et boueuse sur notre plage. Au grand désespoir des résidents, le maire a pris la décision d'interdire l'accès aux plages de Croûtons-les-Bains jusqu'à ce que la situation soit rétablie.



Mise à pied dans l'Education Nationale

Jeudi 15 novembre, dans les locaux de la DSDEN de la Charente, une mystérieuse paire de pieds a été découverte par un agent d'entretien sous le bureau du directeur. Un sac ensanglanté laissé près de la poubelle a été remis aux policiers chargés de l'enquête. Les nombreuses empreintes relevées sur la scène de crime font avancer rapidement l'enquête.



Situation périlleuse pour deux jeunes habitants de Chavignac

Ce mercredi en fin de journée, les pompiers de Chavignac ont découvert une scène totalement rocambolesque au lotissement « Les Rosiers ». Alertés à l'origine vers 17H00 pour un incendie de domicile, ils se sont retrouvés face à deux jeunes enfants en fâcheuse position. Alors que des flammes sortaient par les fenêtres de leur habitation, le garçon âgé de six ans juché sur un pot de peinture renversé lui-même, posé sur le toit de la voiture de ses parents, tentait à l'aide d'une pelle de récupérer un ballon sur le toit. « Mais, il craint rien, je le tiens bien! » a déclaré la petite sœur au caporal Chauveau, alors qu'elle serrait fermement son frère par les chevilles. Visiblement les enfants ne s'étaient rendus compte de rien. L'incendie a été rapidement maîtrisé par les soldats du feu. Les parents auront été rassurés, en rentrant, de retrouver leurs enfants indemnes, contrairement au pare-brise de la voiture maculé de peinture!



Faux départ pour Brigitte!

Samedi matin, quelle ne fut pas la surprise des premiers touristes venant visiter la Tour Eiffel en voyant Brigitte en robe de chambre ensanglantée...Interrogée par la police, elle expliquera ensuite avoir mangé son lapin par mesure de représailles. Ce rustre aussi excessif que possessif avait en effet eu l'audace de manger les billets de train de sa maîtresse juste avant son départ en vacances.



La murder party tourne mal

Tôt ce matin, les cadavres de trois personnalités ont été découverts dans la villa d'une écrivaine célèbre qui avait invité quelques amis à une murder party pour fêter Halloween. Victor Cluedo, game master et organisateur témoigne : « Quand je suis arrivé ce matin pour ranger et nettoyer le matériel, je me suis aperçu que le faux sang paraissait très vrai! » L'autrice à succès dit n'avoir aucune idée de ce qui a pu se passer, elle a simplement voulu passer un bon moment entre amis tout en trouvant l'inspiration pour son futur roman. Aucun vol n'a été commis, bien qu'un chandelier semble avoir disparu. L'enquête suit son cours.

Justine M., SéverineCL



La murder party tourne mal

Au matin du 1^{er} novembre, Kévin, game master a découvert les cadavres de trois célébrités sauvagement assassinées avec un chandelier. « Quand j'ai ouvert la porte, j'ai vu une scène incroyable, je me croyais dans GTA! » Des pages de livres roulées en boule ont été retrouvées sur place. Tout porte à croire qu'une écrivaine, habituée aux plateaux télé et en manque d'inspiration, aurait invité ces trois hommes afin d'écrire son nouveau roman. L'enquête est en cours et la murder party est fermée jusqu'au nettoyage de locaux.

Karine O.



Lapidée à une soirée Halloween

Il avait opté pour l'originalité avec ce déguisement de Carlos Ghosn criant de vérité. Las, des militantes de l'Ultragauche, présentes à la soirée, n'y ont vu que du feu et ont usé de toute leur science du la lancer de pavé sur le malheureux. Ne reste plus qu'à espérer que la (fausse) Amélie Nothomb, également présente, voudra bien se fendre d'un (vraie) épitaphe.

Vincent F.



Les mystères de Rome

De nouvelles fouilles archéologiques menées dans le Colisée de Rome ont permis de mettre à jour ce qui semble être une ancienne décharge, antérieure à la construction du bâtiment. Les spécialistes s'interrogent actuellement sur la civilisation responsable de cet amoncellement de déchets : hommes de Neandertal ou peuple extra-terrestre ? Le mystère reste entier. Giorgio, archéologue romain témoigne : « Tout est dans un état de conservation extraordinaire, surtout les bouteilles de Coca-Cola et les pots de yaourts ! »

Justine M., Séverine CL et Karine O



Le choc des générations est fatal à la centenaire

On la surnommait « Le petit tournesol » en raison de ses tenues invariablement jaunes. Renversé par un enfant en tricycle défoncé au sucre, la vielle dame de 102 ans n'a pas survécu. Les fabricants d'huile d'olive se disputent déjà la dépouille.

Vincent F.